

# NEWS

## Polsek Patrol Berdayakan Patroli Dialogis untuk Meningkatkan Harkamtibmas dan Kedekatan dengan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.NEWS.OR.ID](http://INDRAMAYU.NEWS.OR.ID)

Aug 4, 2023 - 19:53



Samsung Quad Camera

*Polsek Patrol Berdayakan Patroli Dialogis untuk Meningkatkan Harkamtibmas dan Kedekatan dengan Masyarakat*

Indramayu - Dalam upaya untuk meningkatkan kualitas pelayanan dan menciptakan hubungan yang harmonis dengan masyarakat, personil dari Polsek Patrol melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis di wilayah hukumnya. Jumat (4/8/2023).

Kegiatan patroli dialogis ini guna membangun kepercayaan dan kedekatan yang lebih baik antara aparat kepolisian dengan warga.

Selama patroli, petugas dari Polsek Patrol dengan ramah menyapa warga, serta mengajak mereka untuk berbincang santai tentang permasalahan yang ada di lingkungan sekitar dan upaya bersama dalam menciptakan keamanan dan ketertiban.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin, menjelaskan tujuan dari Patroli Dialogis ini adalah untuk menciptakan ruang interaksi yang lebih akrab dengan masyarakat.

"Kami ingin menciptakan kehadiran yang lebih dekat dan menyampaikan pesan bahwa Polsek Patrol selalu siap mendengarkan aspirasi, keluhan, serta ide-ide konstruktif dari masyarakat," kata Kapolsek.

Selain itu, Kapolsek juga menegaskan bahwa Patroli Dialogis ini menjadi kesempatan bagi warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka.

Masyarakat diajak untuk lebih aktif melaporkan potensi gangguan keamanan atau kejahatan yang mereka temui, sehingga aparat kepolisian dapat segera mengambil tindakan preventif atau responsif yang cepat.

Saat melakukan Patroli Dialogis, petugas dari Polsek Patrol juga memanfaatkan kesempatan untuk memberikan sosialisasi, pencegahan kejahatan, serta cara menghadapi situasi darurat.

Dengan adanya Patroli Dialogis yang dilakukan secara berkala oleh Polsek Patrol, diharapkan akan terus terjalin komunikasi yang baik dan harmonis antara masyarakat dengan aparat kepolisian. Ini menjadi langkah nyata dalam menciptakan kehidupan bermasyarakat yang aman, damai, dan saling mendukung dalam mencapai tujuan bersama. Pungkasnya.